



Von Düsseldorfern ...

Zierrat: War die Werkschau Düsseldorfischer Schmuckdesigner im letzten Jahr noch eine Art Kiezfest an verschiedenen Orten, so ist das Ganze nun zentral im Goethe-Museum angesiedelt. Das ergibt Sinn. Viele Schmuckstücke thematisieren nämlich Goethes Farbenlehre und wurden eigens für die Düsselgold-Ausstellung angefertigt.

► 26.-28.2., Goethe-Museum, Jacobistr.2, D-Pempelfort, duesselgold.de

Sonstiges

DüsselGold - Reise ins Licht

Vom 26.-28.2. präsentiert sich die Düsseldorfische Schmuckszene in einer großen Ausstellung im Goethe-Museum in der Jacobistr. 2. 26 Düsseldorfische Schmuck-Designer und Gold-/Silberschmiede zeigen hier ihre speziell für die Ausstellung gefertigten Arbeiten. Ein Rahmenprogramm begleitet die Schau. Eintritt frei. Goethe Museum. 11 Uhr

Mehr auf S. 6